

Der Geist

Es war einmal ein Mensch namens Sommer. Er spielte Fussball, aber jetzt war er schon alt. Er wohnte in einem Schloss. Dort spielte er immer Fussball. Deswegen passierten immer komische Sachen. Die Menschen draussen wussten gar nicht, dass dort jemand wohnte.

Es klapperte immer wieder, aber die Menschen sagten, dass sei das Geisterhaus.

Einmal schlief Sommer so fest und dann spickte ihm der Fussball ins Gesicht.

Er starb und spukte im ganzen Dorf herum und alle kriegten Angst.



Autorenteam: